
 

 

 

 

 

  

八王子・生活者ネットワークニュース 
 

2022年 5月 

4月 29日 

八王子市男女平等推進条例を！みんなで条例

案を読んでパブリックコメントを出そう！ 

 

 条例の名称が、男女共同参画社会の実現を目指

すとなっていますが、実現を目指すのは「男女平等/

ジェンダー平等の多様性を認めあう共生社会」です。 

しかし条例案には、「男女平等」という言葉が入ってお

らず、このままでは不十分です。たくさんのパブコメを

寄せてより良い条例にしていこうと、参加者で条例を

読んで、話し合いました。 

多様な性が存在する中で、主語を「男女」

だけとすることへの違和感や、より実効性のあ

るものにするためにはどのような明記がいいか

など、たくさんの意見が出ました。 
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 『 あなたの＂いいね″が社会をかえる 』 

2023年統一地方選挙 3人擁立にむけて始動！ 

「八王子・生活者ネットワーク 未来デザイン会議」を開催しました！（３/27，4/10） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

【 柱にしたい政策のテーマ 】 

・Ｆｏｏｄ（食）  

・Ｅｎｅｒｇｙ（エネルギー） 

・Ｃａｒｅ（ケア） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

5月 21日 

おうちで伝える性のおはなし 

 

「人生をデザインするため性を学ぼう」をコン

セプトに活動している NPO法人ピルコン代表の 

染矢明日香さんをお招きして、子どもへの性の

伝え方についてお話を伺います。 

詳細は、ホームページをご覧ください！ 

 

隔月開催の 

政治カフェ 

 

  毎回テーマ本を決めて、島袋善弘さん（山梨 

県立大学名誉教授）から本の解説を受け、参 

加者が感じたことを思い思いに語り合う会です。 

予定と申込みは、ホームページをご覧ください！ 

 

生活者ネットの役割は 

意志ある人をつなげる 

コーディネーター 

多様な立場の声をつなぎ、 

緩やかなつながりを広げながら、 

市民力で、ありたい未来を一緒に創る 

 



都立高校入試での「英語スピーキングテスト」導入について 

今年度の都立高校入試から英語のスピーキングテストが導入される予定ですが、様々な課題があります。 

テストは秋に一斉に行われ、都立学校や民間施設等の試験会場でタブレット端末に録音した生徒の音声を 

点数化し、入試の調査書点に加算する形式です。会話力を数値化することは難しいと言われており、公平 

な採点ができるのかなどの問題が指摘されています。 

導入については、当事者である生徒や保護者への説明が学校任せになっており、目的や必要性をはじめ、

配慮を必要とする生徒への特別措置についてなど、説明が十分に行われていません。 

特に現中学３年生はコロナ禍の全国一斉休校の真最中に中学校入学を迎え、緊急事態宣言やまん延防止 

等措置が続く中、学校生活においても会話や発声を伴う活動が著しく制限されてきました。そのような状 

況下でのスピーキングテストの導入には問題があり、再検討すべきと考えます。 

（東京・生活者ネットワーク都議会議員 岩永やす代） 

 

 

遺伝子操作のされているゲノム編集食品ですが、国は遺伝子組み換え技術とは異なるとして

表示義務がありません。加工食品に使われる食品添加物は、用途が同じものはまとめて表示で

きるので、使われているすべての添加物を原料表示から読み取ることができません。 2023年

から加工食品の原料原産地表示が分かりづらくなります。何を食べているのか知りたい、選んで

食べたいということを消費者の権利として求めていかなければと改めて感じています。 

 

 

 

★東京・生活者ネットワークの情報紙「生活者通信」を購読しませんか？ 

  （1 部 100 円 年間 1000 円  問合せ・申込み 03-3200-9189） 

 

 

 

問い合わせ ＆ 申込み 

〒192－0066 八王子市本町 3－4ＴRYビル 3階 
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FAX：042－627－4507   
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hachiouji-net@nifty.com 

きだ あや 

前田 よし子 

２月補正予算の議案「新型コロナウィルス感染症対策飲食店等応援事業」の賛否について大

変悩みました。７億９７００万円（うち市税３億１９００万円）ほぼ全額がキャッシュレス決裁によ

るポイント還元事業の業務委託費です。2022年 7月と 12月の計２ケ月間、還元率２５％円

（上限有り）という内容ですが、９月補正でも同様な事業があり、引き続き大規模に、外食時の

補助を税金で補填することは賛成しかねるところですが、飲食店以外の個人商店への補助も

含まれており、反対はしませんでした。 

 

 

 

第 2回市議会定例会（6月議会）の予定 

会期：6/8（水）～6/24（金） 

       ●一般質問 

       ●議案審議 

     

 

金子アキコ 

はじめまして！ 金子アキコです。 

2023年統一地方選挙にて、前田よし子さんからバトンを受け取ることになりました。 

はじめは戸惑いましたが、今は思いがけない所から私のやるべきこと、居場所を与えられた

ように感じています。 

社会の仕組みを少し変えることで、解決することがたくさんあると思います。政治はその

役割を果たすことのできる希望のツール。ひとりでも多くの人とそのことを実感していきた

いです。 これから先、どうぞよろしくお願いいたします。 


